

Gemeinsame Absichtserklärung mit dem Weltpostverein

Am Mittwoch, den 26. Juni 2024 haben der Generaldirektor des Weltpostvereins (WPV), Masahiko Metoki, und der Generalsekretär der OTIF, Wolfgang Küpper, in Bern eine neue Gemeinsame Absichtserklärung unterzeichnet.

Die im Jahr 2028 geschlossene erste Gemeinsame Absichtserklärung war Ende 2023 ausgelaufen. Die neue Absichtserklärung enthält keine wesentlichen Änderungen, sondern zielt auf einer Verbesserung der Zusammenarbeitsbedingungen ab.

Eines der Ziele der Zusammenarbeit besteht in der Erleichterung der Beförderung internationaler Postsendungen auf der Schiene.

Neben dem Austausch von Wissen und Fachkenntnissen ermöglicht die Absichtserklärung auch die Einrichtung gegebenenfalls erforderlicher gemeinsamer Arbeitsgruppen.

Das Sekretariat der OTIF begrüßt die Unterzeichnung dieser Absichtserklärung mit dem WPV und freut sich auf die Fortsetzung der erfolgreichen Zusammenarbeit.

